



**Oktober 2025**

## **Segeln hat immer Saison!**

**Mittelmeer-Saison beendet! Kanaren und Karibik in den Startlöchern! Jörgs Eiskugel-Rekord wird gebrochen .....**

Liebstes Mitsegelgoldbärchen,

die Mittelmeer-Saison 2025 ist Geschichte. Zurzeit sind die Solution und die InsPIRATION auf dem Weg zu den Kanarischen Inseln. Zuvor wurden sie in Almerimar für die „Winter-Saison“ vorbereitet.

Viele schöne Törns liegen in unserem Mittelmeer-Kielwasser. Von den Liparischen Inseln, von wo wir uns das letzte Mal gemeldet hatten, ging es weiter Richtung Amalfi und Golf von Neapel. Das war der Sommer, in dem wir die Amalfi-Zitronen wirklich lieben lernten! Ein ganz tolles Pasta-Rezept haben wir von dort mitgenommen.

Spaghetti al Limone! Mmmhhh.....Es wird in Zukunft die Bordküche bereichern. Im Golf von Neapel war, neben den Inseln Capri, Ischia und Procida, ein Ausflug nach Pompeji natürlich obligatorisch. Bevor es von Ischia nach Ponza weiterging, wurde noch Jörgs vermeintlicher Allzeit Eisrekord von 16 Kugeln überboten! Ein Mitsegler schaffte ohne Probleme 21 Sorten!!! In Buchstaben „einundzwanzig“. Das war dann auch sein Spitzname: Ventuno Gusti! Karin hat Jörg verboten für ein Comeback zu trainieren.

Von Ponza ging es weiter zum Porto di Roma. Dann wurde übergesetzt nach Korsika und Sardinien, was sich, wie immer, als absolut windsicheres Revier zeigte. Über die Balearen Menorca, Mallorca und Ibiza führte uns unser Weg nach Südspanien nach Almerimar, wo im April die Mittelmeer-Saison begann. Hier wurden die Schiffe für die Wintersaison vorbereitet. Die Solution bekam zwei neue Segel, einen neuen Plotter, 5 neue Verbraucher-Batterien und der Rumpf wurde auf Hochglanz poliert. Die InsPIRATION bekam zwei neue Kompassen, 4 neue Displays für's Cockpit und natürlich wurde auch ihr Rumpf poliert. Neben einigen kleinen Reparaturen wurde von Andy, dem örtlichen Rigger unseres Vertrauens, der obligatorische Rigg-Check an beiden Schiffen vorgenommen. Aktuell sind beide Schiffe unterwegs zu den Kanarischen Inseln; Karin fährt auf der InsPIRATION und Wolfgang auf der Solution. Die Strasse von Gibraltar haben sie bei besten Bedingungen bereits passiert, Gott sei Dank ohne Orca-Sichtung oder gar Kontakt. Jörg hat wohlverdienten „Heimaturlaub“, da seine Tochter geheiratet hat.

Die Solution wird bis Ende März mit Törns bei Lanzarote unterwegs sein, während die InsPIRATION über den großen Teich in die Karibik segelt. Ab Mitte Dezember ist sie dann dort zusammen mit der Evolution im Einsatz! Sowohl auf den Kanaren als

auch in der Karibik gibt es noch freie Plätze. Auf dem beliebten Weihnachtstörn in der Karibik sind, wegen eines Stornos, aktuell 2 Plätze frei geworden! Und – ganz aktuell, ebenfalls ein Storno gab es auf unserer seit 2 Jahren ausgebuchten Atlantiküberquerung ab Mitte November! Wer schon immer mal davon geträumt hat, den großen Teich Richtung Karibik zu überqueren, meldet Euch.

Bilder von den letzten Törns findet ihr, wie gewohnt, unter

<https://www.barfuss-segelreisen.de/Bilder>

Und hier der Link zu unserer Törnübersicht:

<https://www.barfuss-segelreisen.de/toernuebersicht/>

So, das war's auch schon wieder von uns. Euch noch einen schönen Herbst zu Hause und hoffentlich bis bald auf der Solution, der InsPIRATion oder der Evolution.

Macht's gut, Karin, Jörg und das restliche Barfuss-Team